



本日の例会 [2513th] 2020. 2. 20

株式会社 我妻組
代表取締役 会長 我妻悦雄氏

前回の例会 [2512th] 2020. 2. 13

第53回創立記念祝賀会

旅館 エビスヤ

- ・点鐘18時30分 小平和広会長
- ・ロータリーソング 奉仕の理想手に手つないで
- ・ソングリーダー 青木道春君
- ・S A A 鈴木司郎君

会長あいさつ

小平和広 会長

皆様こんばんは。本日は、高島ロータリークラブの第53回創立記念日の例会にご出席いただき誠にありがとうございました。

今年は、会場を変更して例会と祝賀会を分けて開催することといたしました。この方式が良いのか、それとも今まで通り例会と祝賀会を分けずに進んだ方が良いのか、来年度以降検討して頂ければと思います。

さて、我がクラブは、昭和42年2月11日建国記念日に創立総会が開催され、同年9月3日に認証書伝達式が行われ産声を上げ現在に至っております。このように長い間に亘って活動を継続できているのは、創立にご尽力頂いた先輩はもちろん、現会員一人ひとりがロータリーを愛してやまない結果だと思えます。

今日は、間もなくロータリー入会50年の節目を迎えられます、長谷川平内会員より卓話をお願いしております。入会されて楽しかったこと、苦労されたこと等をお話いただき、今後のロータリーライフの参考にさせて頂きたいと思えます。

最後になりますが、本日の祝賀会は、今まであま

り話をしたことがなかった方と積極的に懇親を深めてみてはいかがでしょうか。

《幹事報告》

金子良弘 幹事

- ・2月1日に日本政府は新型コロナウイルス肺炎を「指定感染症」に指定しました。2800地区としても海外への渡航並びに受け入れが必要な行事を、事態が収束するまで自粛するとのこと。

スマイルBOX

会員誕生

玉野 敏安君・島崎 裕司君

- ・自宅療養中の浜田会員からスマイルを預って参りました。53代会長として務めていられることに感謝して。

小平 和広君

- ・娘が米沢商業に合格しました。

相田日出夫君

- ・次男の息子の論文（査読）が出来ました。

土屋 衛君

- ・ダイヤモンドプリンセスが報道されていますが昨今の今頃はサンフランシスコにいます。

平 清美君

《出席報告》

会員数 47名 出席者数 47名 出席率 100.0 %
前回修正47名 出席者数 31名 出席率 65.96 %

《メーカーアップ》

玉野 敏安君・高橋 正人君・皆川 賢治君
島崎 裕司君

次回の例会 [2514th] 2020. 2. 27

移動例会

ひっぱりうどん例会

高砂屋珈琲店

第53回創立記念講話

第22代会長 長谷川 平内 君



皆様こんばんは。今日は会長から50年前について思い出を話してほしいということで、お願いがありました。ロータリーというのは、会長の依頼は「絶対」でありますので、お受けしましたので、昔話を少ししたいと思います。

私がロータリーに入ったのは、後藤さんがチャーターメンバーで入られて、4年後くらいだったと思います。きっかけというのが、竹森に小児科の五十嵐先生という方がいらっしゃいました。その五十嵐先生に子供がよくお世話になっていて、直していただいていた。そのようなことをして「ロータリーに入らないか」と言われ、お世話になっていて断ることができず、どういわけか米鶴の梅津伊兵衛さんが会長の折に入会しました。最初にロータリーに入った時の委員会は、職業奉仕委員会。翌年、いきなりクラブ会報委員長を命じられました。入ったばかりなのに…と思いましたが、会長命令なので「はい」と言いました。ロータリーの用語もわからないし、仕組みなどもほとんどわからない状態でした。とりあえず会報を作らなくては行けないので、テープレコーダーを置きまして、始めから最後まで録音しました。それを持って帰って、テープを巻き戻したり、止めてはまた戻したり…大変な作業でした。やっと文章を作って、当時は高島印刷だったかと思いますが、持っていき、会報が出来上がっていました。1週間なんてあっという間で、本当に大変な仕事でした。いろいろなロータリーの

先輩からもなぜ分らないのに、会報委員会なのかと解いたことがあります。ロータリーを知るのには一番会報を作るのがいいことなんだ。と言われました。後藤さんもされたかと思いますが、それがロータリーの厳しい教えでした。

創立して4年目でしたので、結構厳しく教えるいただきました。詳しい方がいまして、本当に厳しく教えていただきました。ロータリーは昔から、厳しいおじさま方から「出席するのがロータリーなんだよ」ということを一番初めに教えていただきました。出席がなくて、ロータリーの資格がなくなる。出席と奉仕をとりあえずきちんとしなさいと。教えていただきました。

その後、後藤さんが会長をする1981-82年度に幹事をしました。その7年後に私が会長をする折には後藤さんに幹事をさせていただきました。そのとき後藤さんは2度目の幹事でした。

大変楽しく50年のロータリーを送らせていただきました。ロータリーに入らなければ、高島の町民になったのが、昭和40年代でしたので、地域の人にもわからなかったのが、ロータリーに入ったことで多くの方と知り合うことができ、ロータリーに感謝することばかりです。

第53回創立記念祝賀会

